
Ratsfrau Josten-Schneider berichtet über einen Ortstermin am heutigen Tag. Der CDU-Fraktion ist es 
wichtig, dass den Anwohnern keine Nachteile entstehen und es muss sichergestellt werden, dass die Zu- 
und Ausfahrten genauso problemlos erreicht werden können wie es vorher war. 
 
Ratsherr Dr. Wilmers schlägt vor, im Beschlussvorschlag den ersten Satz zu streichen, da es für die 
Entscheidung unabhängig ist, von welcher Firma der Bordstein ist. 


